

Neues aus dem Vorstand der KÄEs

Verehrte Kolleginnen und Kollegen,

Die Kreisärzteschaft Esslingen informiert Sie über die letzte Vorstandssitzung am 06.12.23.

Verbesserungsvorschläge der Kreisärzteschaft im Rahmen der Notfalldienstverordnung sind Ihnen bereits als Rundmail vor Weihnachten zugegangen.

Fest steht NFP ohne KH werden nicht mehr weiterbetrieben.

Die Vielzahl der Tauschplattformen aktuell 4, bald 5, tragen nicht zur Transparenz und Verbesserung der Abläufe bei. Eine Vereinfachung scheint leider Utopie.

Wir werden die Zeit bis zum Ende Q1 (laut KV angebliches Ende der Notbremse) nutzen um weitere Verbesserungen einzubringen. Bisher reagierte die KV ablehnend auf unsere Verbesserungsvorschläge.

Rückblick auf den letzten Berufspolitischen Abend. Der Festvortrag von Prof. Dr. Dr. Martin Holderried ist über unsere Homepage verfügbar.

KIM läuft in den Praxen ohne größere Probleme, Austausch von e-Briefen mit den Kliniken noch schleppend.

Nächste Vorstandssitzung am **07.03.2024**

Anträge und Vorschläge für die nächste Vorstandssitzung sehr gerne unter Verschiedenes **bitte 2 Wochen** vor der nächsten Sitzung an Dr. Meinikheim senden.
(meinikheim@ikg-esslingen.de)

Esslinger Ärztetag am **13.04.2024**

Ihr Vorstand der Kreisärzteschaft Esslingen im Januar 2024